

Urkunde

Der Städtetag Baden-Württemberg beehrt sich,
durch Verleihung seines

Verdienstabzeichens in Gold mit Lorbeerkranz

die herausragenden Verdienste von

Günter Seifermann

um die Kommunale Selbstverwaltung zu würdigen,
die er sich durch seine

40-jährige ehrenamtliche Tätigkeit als Stadtrat der Stadt Baden-Baden
sowie Ortschaftsrat der Baden-Badener Stadtteile Steinbach und Rebland

erworben hat.



Präsidentin Barbara Bosch

Oberbürgermeisterin

STÄDTETAG
BADEN-WÜRTTEMBERG

Hauptversammlung am 23. Oktober 2014 in Reutlingen